

EVANGELISCHE JUGEND IN DER EVANGELISCH-LUTHERISCHEN LANDESKIRCHE
SACHSENS

LANDESJUGENDPFARRAMT

CASPAR-DAVID-FRIEDRICH-STR. 5, 01219 DRESDEN
TELEFON: 0351 4692-410 FAX: 0351 4692-430



Evangelische Jugend in Sachsen
Landesjugendpfarramt

REFERAT FÜR PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT
CHRISTIANE THOMAS

Telefon: (03 51) 46 92-435 / www.evjusa.de / E-Mail: presse.evjugendsachsen@evlks.de

Dresden, 08.02.2021

Presseinformation

„Unter 18 nie! Keine Minderjährigen in der Bundeswehr“

Evangelische Jugend in Sachsen wurde Mitglied der Kampagne „Unter 18 nie!“

Noch immer werden Jugendliche, die noch nicht wählen oder allein Auto fahren dürfen, bereits im Alter von 17 Jahren für die Bundeswehr rekrutiert. Im Jahr 2020 waren das 1.148 Jugendliche.

Die Kampagne „Unter 18 nie! Keine Minderjährigen in der Bundeswehr“ (www.unter18nie.de) fordert, das Rekrutierungsalter für den Militärdienst auf 18 Jahre anzuheben, sowie ein Verbot jeglicher Bundeswehrwerbung bei Minderjährigen. Die Kampagne wird getragen von einem breiten Bündnis verschiedener Organisationen und Zusammenschlüsse aus den Bereichen der Friedensbewegung, der Kirchen und der Gewerkschaften.

Seit 1. Januar 2021 ist die Evangelische Jugend in Sachsen nach Beschluss der Landesjugendkammer, dem höchsten Entscheidungsgremium des Jugendverbandes, Mitglied in diesem Bündnis. Der Beitritt wurde durch die Vertretung der Ehrenamtlichen, den Landesjugendkonvent, beantragt.

Theresa Lange, Mitglied im Landesjugendkonvent der Evangelischen Jugend in Sachsen, erklärt dazu: *„Die Initiative macht auf einen Missstand aufmerksam. Nachdem sie bei uns im Konvent vorgestellt wurde, teilte die überwiegende Mehrheit das Anliegen und will die Kampagne unterstützen.“* Andreas Bergmann, Jugendwart im Kirchenbezirk Leipziger Land, ergänzt: *„Ich wünsche mir, dass die Kampagne „Unter 18 nie!“ zu einer neuen Sensibilisierung in unseren Jungen Gemeinden beiträgt, sich mit der Problematik zu befassen, das eigene Gewissen zu prüfen, den eigenen Glauben zu befragen und Stellung zu beziehen.“*

Die Jugendlichen in den Jungen Gemeinden und Treffs sind aufgefordert, sich mit den Fragen von Krieg und Frieden, von Militär und Gewalt, von Werten und Gewissen auseinander zu setzen. Dazu ist eine [Sammlung von Material](#) zusammengestellt worden, die auf der Webseite des Jugendverbandes www.evjusa.de zu finden ist.

Weitere Informationen über: Michael Zimmermann
Beauftragter für Friedens- und Versöhnungsarbeit der Ev.-
Luth. Landeskirche Sachsens im Landesjugendpfarramt
E-Mail: Michael.Zimmermann@evlks.de
Tel.: 0351 4692-425